

FCBA atteste la conformité des produits décrits ci-dessous au référentiel NF Mobilier professionnel et ci-dessous les conditions prévues par les règles générales de la Marque NF. Le texte du présent certificat est à lire par FCBA, AFNOR Certification auprès du droit d'usage de la Marque NF à la société qui en est titulaire, pour les produits objets de ce certificat, pour toute la durée de validité. Ce certificat atteste la qualité des prestations, basées sur un contrôle permanent. Il ne peut protéger des déclarations qui seraient faites en dehors de la gamme d'examen des produits de la Marque NF. La liste à jour des produits de la Marque et des produits certifiés est disponible à FCBA, accessible sur Internet www.fcba.fr.

FCBA certifies that the products described below comply with the quality requirements of the NF Mobilier professionnel and the conditions of the general rules of the NF Mark. The text of the present certificate is to be read by FCBA, AFNOR Certification auprès du droit d'usage de la Marque NF à la société qui en est titulaire, for the products covered by this certificate, for the entire validity. This certificate attests to the quality of products, based on a permanent control. It cannot protect declarations that would be made outside the range of examination of the products of the NF Mark. The update list of the products of the NF Mark and the list of certified products is available at FCBA, accessible on the Internet www.fcba.fr.

Titulaire
Company name : **SOFAME**
Route de Bonnétab e BP 24
72190 Sarges Les Mans

Usine
Factory : **France, Sarges-Les-Mans (72)**
Gamme
Range : **Poste de travail MODULOG II**

Plateaux : longueurs : 695, 925, 1360, 1620 mm
Profondeurs : 650, 750 mm
Hauteur plateau : 750 à 950 mm, réglage par crémaillère,
Hauteur montant arrière : 1200, 1650, 1950 mm

Caractéristiques techniques :

Cadre en tôle d'acier pliée en U 25/10, 2 ou 3 montants en tube 60x30mm acier 20/10,
Enbase en tube 40x40mm acier 20/10. Voile de fond en tôle pliée 20/10
4 vérins de mise à niveau course 30mm.
Charge admissible 300 kg.
Plateaux en panneau de particule 28 mm mélaminé 28mm ou stratifié 40mm,
Plateau dissipateur antistatique ESD 30mm
Finition peinture époxy polymérisé au four.

En cas de contestation, seul le certificat en langue française fait foi. In case of dispute, only the French version of this certificate is the authentic text.

Caractéristiques certifiées :	Sécurité – Adaptabilité – Durabilité – Comportement au feu
-------------------------------	---



FCBA atteste que les produits décrits ci-dessus sont :

Conformes aux normes : **NF D 60050 (2009) , XP D 65762 (2010)**
Complies with standards :

Conformes aux prescriptions techniques NF Mobilier professionnel disponibles sur le site www.nf-mobilier-pro.com
And also technical specifications NF Mobilier professionnel available on the website www.nf-mobilier-pro.com
Conforme au Règlement Assurance Qualité de la Marque NF Mobilier professionnel
Complies with the Quality Assurance Reference of NF Mobilier professionnel

Annule et remplace le certificat n° AMB 004072

NOTA : seuls les produits accompagnés d'une étiquette ou livrés avec un document portant référence à la Marque NF peuvent se prévaloir du présent certificat.
Note : Only products with a label or supplied with a document referring to the NF Mark can make use of this certificate.

Certificat n° : **AMB-006960**
Certificate n°

Date : **12.07.2017**

Validité jusqu'au : **11.07.2020**
Expiry date :

Pour l'organisme certificateur

LE DIRECTEUR CERTIFICATION
AMB HOCQUET